

平成27年(2015年)3月11日 水曜日

## 市民タイムズ



## 定期演奏会に向け練習に励む部員たち

# 演奏披露へ練習に熱 松本秀峰 15日に芸術館で

松本市埋橋2の中高  
一貫教育校・松本秀峰  
中等教育学校のオーケ  
ストラ部は15日、まつ  
もと市民芸術館で定期  
演奏会を開く。開校し  
練習に励んでいる。

た平成22年に入部した  
1期生の引退記念演奏  
会でもあり、部員たち  
は有終の美を飾れるよ  
う、本番に向け最後の  
定期演奏会は4回目  
で、当日は1～5年生  
の部員約60人が参加を  
予定する。ベートーベ  
ンの「交響曲第7番」

をはじめ、メンデルスゾーンの「バイオリン協奏曲」、アニメ映画「となりのトトロ」の組曲を披露する。本番を前にこのほど、オーケストラ部顧問の瀬川伸教諭(37)の元教え子で部員の演奏指導を務めてきた、信州大学4年の新井光一郎さん(25)＝工学部建築学科＝を招いた。全体練習を行い、リズムやテンポが合わない部分を中心に確認をした。新井さんは「バイオリン協奏曲」ではソリストを務める。発足時から部長を務めてきた滝沢愛さん(17)は「先生方の指導や他の部員の協力があつてここまでくることができた。最後は悔いが残らない演奏にしたい」と意気込みを見せる。瀬川教諭は「目標に向けての努力が結果につながることの大切さを知つてもらえた」と話している。(松田元樹)

一郎さん（25）＝工学部建築学科＝を招いた全体練習を行い、リズムやテンポが合わない部分を中心に確認をした。新井さんは「バイオリン協奏曲」ではソリストを務める。発足時から部長を務めてきた滝沢愛さん（17）は「先生方の指

導や他の部員の協力があつてここまでくることができた。最後は悔いが残らない演奏にしたい」と意気込みを見せる。瀬川教諭は「目標に向けての努力が結果につながることの大切さを知つてもらえた」と話している。（松田元樹）